

El Teatro en Madrid

Farruco, está esta temporada don Manuel Linares Rivas No pasa mes sin que nos recree con alguna producción de su excelso ingenio, aunque últimamente, y sin que tenga explicación, se ha dedicado a escribir en colaboración. Así en su última comedia «El alma de la aldea», escrita en colaboración con el señor Méndez de la Torre, quien dudamos que haya puesto su parte en esta obra, pues tan identificado debe estar con el modo de pensar y no de escribir comedias del ilustre maestro que nadie echa de ver su mano en la obra, que por su estructura, en su desarrollo y en sus parlamentos pregonan la marca de la casa: la firma del gran comediógrafo gallego, ha obsequiado a la insuperable Lola Membrives, en la noche de su despedida del teatro de Lara, con esta bonita comedia de múltiples facetas, en la que se dice cosas muy ingeniosas de las que todos tenemos mucho que aprender.

—A quien no gana nadie en fecundidad es al salésimo don Pedro Muñoz Seca. Unas veces cayéndose y otras levantándose, apenas si transcurre una semana sin estrenar una obra. En estos días estrenó dos: «La bondad», en el teatro Rey Alfonso, que fué un fracaso por empeñarse en confundir la bondad con la tontería, y «La tela», estrenada en la Comedia, y escrita en colaboración con Pedro Pérez y Fernández que ha constituido un éxito rotundo para ambos autores, que percibirán bastante «tela» de «La tela», en la que campea el ingenio cómico de los dos autores.

—Será verdad como han dicho algunos críticos al dar cuenta de la nueva traducción del viejo drama francés «Hernani», de Victor Hugo, que pasaron para no volver los tiempos románticos; pero por muy realista y poco soñadora que quiera suponerse a la actual generación, nadie negará que sabe apreciar lo bueno y deleitarse con lo sublime y, aparte del mérito de «Hernani», buena es la traducción que se nos ha servido en el Español y sublimes son los versos en que está hecha por Antonio y Manuel Machado y Francisco Villaespesa. Los tres tan grandes poetas como habilitados traductores.

—«El jardín encantado de París», es una revista al estilo francés, que distrae e interesa por las ingeniosidades de su autor Pepe Juan Cadenas y por el lucidísimo papel que en ella representa la inimitable Catalina Bárcena, que es uno de los ídolos del público.

MARIO.

15 de Enero.

NOTICIAS

En el Ayuntamiento se están confeccionando los presupuestos para el próximo año económico.

Se encuentra notablemente mejorado de su prolongada dolencia, don José Zafra González.

El Interventor de esta Sucursal del Banco Hispano, don Fernando Pugañal, ha sido trasladado a la de Cartagena.

Los muebles FERRERO se distinguen por su elegancia.

Ha salido para Villacañas el telegrafista de ferrocarriles don Enrique López Ochoa.

Se ha posesionado del cargo de Interventor de esta Administración de correos, don Florencio Igarza Montes.

PIKMENTINE. Tinte para el cabello, Belleza, naturalidad; duración mínima, seis meses. Venta: calle Mayor, 55. perfumería, y Marqués de Molins, 15.—Albacete.

Para asuntos profesionales ha llegado de Madrid el notable jurisconsulto don Angel Ossorio y Gallardo.

Los muebles FERRERO son de gran solidez.

Marchó a Cartagena don Jesús Sáez Cuesta y regresó de dicho punto el Industrial don Camilo Matarredona.

Ayer tarde salió para Valencia, don Leopoldo Bú y regresó de Madrid don Emilio Martín Pintado.

Por el Ingeniero fiel contraste y su Ayudante se practica actualmente en los pueblos de este partido la comprobación periódica de pesas y medidas.

Han sido nombrados Vocales suplentes del Tribunal provincial de lo Contencioso administrativo, para actuar durante el corriente año, don Eudoxio de Sosa Gallego, don Casimiro Muñoz Cuesta y don Marciano Picazo Martínez.

ESCAPATAS de las acreditadas marcas «Jabali», «Faisán», «Perro», «Sarasqueta», sin exclusividad, se venden Bazar Núñez.

En la Iglesia de Justínianas se celebra solemne novenario en honor de San Antonio Abad.

El Agente de Vigilancia, don Emilio Chust Prého ha sido trasladado a Lérida.

Los mejores GRAMÓFONOS Y DISCOS los vende

DANIEL ESTEVE
a plaza y al contado
MARQUÉS DE MOLINS, 3

En muebles de lujo y económicos, grandes novedades y existencias.

En el Hotel Central donde estaba hospedado, ha rendido su tributo a la muerte el Contraalmirante de la Armada excelentísimo señor don Luis Suances, jefe del Arsenal de Cartagena.

Se anuncia la vacante de oficial 1.º de Sala de la Audiencia provincial de Alicante.

Esta madrugada regresó de Madrid el comerciante de azúcar don Ramón Guirado Ruiz.

Ha regresado de Alcaraz el Alcalde y ganadero don Angel José Yagüe Sánchez.

Café «El Progreso»

En este establecimiento se sirve el mejor café del mundo.

Con el fin de que el público en general pueda apreciarlo, se vende, tostados al precio de 12 pesetas kilo, y en paquetes, desde 25 gramos.

Se tuesta diariamente.

Para pasado mañana está convocada a sesión la Comisión mixta de reclutamiento.

Los muebles FERRERO son fabricación propia.

De Madrid y Murcia llegaron respectivamente, los comisionistas don Amador Gómez y don Manuel Espinosa.

Según una Real orden circular, se ha dispuesto que, tanto el nombramiento de presidentes de mesas electorales, como sus suplentes, así como la designación de locales para el próximo cuatrienio y bienio, respectivamente, como los demás actos que dependan del censo electoral, no se realicen hasta que no esté ultimada la confección y publicación del mismo.

¡SABAÑONES!

Se curan radicalmente, aún que estén ulcerados, con la SABAÑOSA BARRACHINA

Venta en farmacias, franco 1 peseta
Depósito: Dr. Berzosa

José Alonso Vidal
MÉDICO

Consulta, de tres en adelante
PIEL, VENÉREO Y SÍFILIS
Gabinete de electricidad médica
Telefonos Gallego, 15

INFORMACIÓN TELEGRÁFICA

Madrid 16

Nuevo teatro

El jueves próximo, día 22, o el viernes 23, se inaugurará el nuevo Teatro Alcázar.

Las obras han durado cuatro años. El Teatro Alcázar es muy parecido por su capacidad al Reina Victoria, pero tiene más fondo que éste.

La decoración de la sala es bellísima y para ella se han tenido en cuenta los últimos adelantos.

Del suceso del autobús

Esta mañana, los médicos practicaron la autopsia al cadáver del guardia civil Miguel Bello, muerto en el accidente del autobús.

El entierro, que se verificó poco después, resultó una verdadera manifestación de duelo.

Todos los heridos continúan mejorando, excepto el artillero Juan Valcárcel, que se ha agravado en términos alarmantes.

Campeonato de hockey

En el campeonato de hockey sobre hielo, celebrado en Praga, ha resultado vencedor el equipo de Checoslovaquia.

Asamblea sobre el régimen provincial

Durante la estancia en Madrid de los representantes de las Diputaciones, se celebrará una Asamblea, donde se tratarán cuestiones de interés para el régimen provincial.

Las nuevas Obligaciones del Tesoro.

La Dirección general de Tesorería anuncia haber puesto en circulación las Obligaciones emitidas en 4 de Noviembre último.

Miertras se confeccionan los títulos definitivos, dicha Dirección ha emitido carpetas provisionales que contienen los cuatro cupones de este año.

Estas Obligaciones han quedado admitidas a la cotización oficial en la Bolsa de Madrid, desde el día 13 del actual.

Sánchez Guerra y Romanones

Se encuentran en Madrid, de regreso de la cacería, los señores Sánchez Guerra y conde de Romanones.

El primero ha marchado nuevamente de caza a una finca de la provincia de Badajoz.

Después del día 25 del corriente se celebrará una nueva cacería aristocrática, a la que probablemente asistirá el Rey.

No se juega

Aun cuando algunos periódicos han afirmado que el Directorio se ha ocupado «cerc» de autorizaciones del juego, lo cierto es que después de la ausencia del Presidente del Directorio, que denegó las solicitudes, este asunto no ha sido «bordado» más que para mantener el mismo criterio.

Barcelona 16

Atraco y asesinato

A las once de la mañana, en la calle de Viladomar, un sujeto se abalanzó sobre una señora de unos 35 años de edad, cuchillo en mano, dándole varios golpes.

La víctima, ensangrentada, cayó al suelo.

Parte del público persiguió al atracador, que fué detenido por un somatenista.

La señora fué trasladada a la Casa de Socorro próxima, donde falleció a poco de haber ingresado.

Identificado el cadáver, resultó ser el de Joaquina Alcan de Manlleu, natural de Montalbán (Gerona)

En el bolso fueron halladas 33.040 pesetas y una papeleta de una casa

de préstamos de la calle de San Pablo, justificante de haber pignorado alhajas por dicha cantidad.

Joaquina sostenía relaciones íntimas con un vecino de la casa número 173 de la calle de Viladomar.

Dicho individuo es viudo y vive con una hija suya de 18 años.

Parece ser que Joaquina y el individuo citado sostenían frecuentes altercados.

La manifestación del 25

El Obispo ha publicado una circular invitando al clero para que se adhiera a la manifestación que se celebrará el próximo día 25 en homenaje a don Alfonso.

Valencia 16

Un niño muere rabioso

Hace próximamente dos meses fué mordido por un perro rabioso el niño Bernardo Jiménez Azular, de tres años, que fué sometido al tratamiento antirrábico.

Hoy el pequeño sufrió una caída, y falleció, dando sintoma de hallarse hidrófobo.

Suicidio de un recluso

Esta mañana a las doce próximamente en la Carcel Modelo, se ha suicidado un recluso, arrojándose desde una galería al patio.

Instantáneamente se personó el juzgado en la Cárcel, levantando el cadáver de Claudio Lisardo Juan, quien ingresó hace tres días por insulto a la autoridad.

El suicida era ex-Secretario del Ayuntamiento de Godelleta y ocupaba la celda número 345.

Sevilla 16

Sobre las primeras Cortes.— Una opinión.

El Jefe del partido regional republicano señor Martínez Barrio, ha declarado que las primeras Cortes que se celebren habrán de actuar como constituyentes, puesto que tendrán que revisar todo.

Sería un error que el poder ejecutivo no las dejase actuar como constituyentes puesto que tendrán que revisar todo.

Sería un error que el Poder ejecutivo no las dejase actuar con completa libertad.

Considera el sufragio honrado como el único remedio adecuado para su formación.

Cree también, que la representación proporcional es buena, pero

ejercida por medio del sufragio universal.

El régimen presidencialista lo considera un «menage a tisis».

Murcia 16

Numerosos casos de glosopeda

En los términos municipales de Murcia y Alcantarilla se han descubierto numerosos casos de glosopeda.

La enfermedad se extiende de modo considerable, y aunque según el criterio de los inspectores de Sanidad e Higiene pecuaria, no reviste por ahora gravedad, pudiera en lo sucesivo constituir una amenaza para la riqueza pecuaria y los consumidores de carne.

El gobernador ha dictado severas medidas para localizar y extinguir el mal, y ha ordenado que éste sea declarado oficialmente en los términos de Alcantarilla y Murcia por ser los puntos más castigados.

Asimismo ha ordenado a los alcaldes que adopten medidas para evitar la propagación y que se suspendan los mercados de ganados en aquellas regiones donde esté declarada la epizootia.



Por su agradable sabor es un placer para los niños el jarabe-tónico-reconstituyente

HIPOFOSFITOS SALUD

Eficaz remedio reconocido por la ciencia para atajar los progresos del raquitismo, anemia, tisis y empobrecimiento de la sangre.

Abre el apetito y prepara a los niños un magnífico y rápido crecimiento.

Más de 30 años de éxito creciente.—Aprobado por la Real Academia de Medicina.

Recíbase todo franco que se libre en la siguiente exterior HIPOFOSFITOS SALUD en un...

Operarios y Secretarios de Ayuntamiento

Convocadas para el próximo mes de Abril. Programas, Apuntes, Estudios por correspondencia. Academia Mariana, Silva, 45. Madrid.

NUEVO ESTANTE A PEDAL
CON
FRICCIONES de BOLAS de ACERO
LA MEJORA MÁS ÚTIL QUE PODÍA DESEARSE.

NO CABEN YA EN LAS MÁQUINAS PARA COSER

SINGER

MÁS PERFECCIONES NI MECANISMO MÁS EXCELENTE.

Máxima Higiene. Máxima duración. Mínimo esfuerzo en el trabajo.

Mayor, 41.—Albacete